



PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL ALUMNO: Edman Uriel
Morales Aguilar

NOMBRE DEL PROFESOR: Sergio
Jiménez Ruiz

NOMBRE DEL TRABAJO: Naturismo y
Homeopatía

MATERIA: Interculturalidad y Salud II

GRADO: Segundo semestre grupo A

NATURISMO Y HOMEOPATIA

Se dice que el naturismo es una doctrina que considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales. Los partidarios del naturalismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento, a pesar de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos.

La comunidad científica internacional no reconoce el naturismo como ciencia, es solo una doctrina tal como pueden ser las ideologías políticas o cualquier religión. Llaman la atención de que hace 100 años atrás de la existencia de las técnicas de análisis químico físico, los partidarios del naturismo no hayan logrado concretar con exactitud del naturismo hasta qué punto son eficaces muchos remedios naturales conocidos de antaño.

Es muy probable que un producto natural cause alguna mejoría en un padecimiento específico, sin embargo el análisis reciente de otros productos naturales, considerados como eficaces por la tradición popular han demostrado que no aportan beneficio alguno.

Las sociedades científicas firmantes sostiene aunque toda persona puede utilizar los medios que estime convenientes para mediar su salud y bienestar, las instituciones oficiales solo deberán patrocinar, financiar recursos del estado o respaldar de alguna forma la reproducción a escala social de conocimientos, conductas y hábitos, se hace evidente que están basados en el método científico.

Algunos demuestran que algunas especies de artemisa se usaban en Europa como hierba protectora mágica en la edad media, porque se decía que inducía sueños lucidos y viajes astrales. De igual forma algunos estudios clínicos realizados en una sola consulta en un solo hospital sin especificar períodos en una sola consulta en un solo hospital sin especificar períodos o mencionar tasas de casos con resultados favorables y desfavorables, no justifica los buenos resultados que se mencionan.

La homeopatía es un modelo médico clínico terapéutico que cuenta con más de 200 años de existencia, y que utiliza

Sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales principalmente, en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol agitadas a una forma espesifico. Hay fuertes evidencias que apuntan hacia explicaciones tanto desde el punto de vista biofísico con el concepto de la memoria del agua, como de fenómenos bioquímicos implicados en la acción farmacológica de los medicamentos homeopáticos.

La homeopatía ha tenido presencia en México desde el año de 1850, fecha que marca el inicio de su práctica en el país, con el reconocimiento de Benito Juárez, primero por médicos españoles y posteriormente por médicos mexicanos que la realizaban en forma privada. La homeopatía fue incorporada oficialmente del sistema de salud por un decreto expedido por el presidente general Porfirio Díaz en 1896 y ratificado por el gobierno del general plutarco Elias Calles en 1928.

Dado que la homeopatía utiliza dosis infinitesimales, en general no ocasiona riesgos derivados de los efectos secundarios toxicos de las sustancias utilizadas. Si puede presentarse algunos síntomas, pero

BIBLIOGRAFÍA

- González Arias , A. (enero de 2015). *El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea*. Obtenido de
https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea
- salud, S. d. (18 de junio de 2018). *Homeopatía en México*. Obtenido de Secretaria de salud: <https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>